
　平成22年第１回定例市会が開かれ、平成22年度予
算について、予算特別委員会を開催し、連日審議しました。
私は産業振興局の局別審査を担当しました。

産業振興局　局別審査
　首都圏に比べ「神戸、関西は元気がない」と言われま
すが、産業、教育・研究機関、京阪神というきわめて強
力な後背地、物流インフラなど神戸が今後も発展し続け
る基礎的条件が整っており、私達がいかに活用できるか、
神戸の魅力を打ち出すことができるかが神戸を元気にす
る鍵です。
　人も物も技術も企業も、もっと「神戸に呼び込む」施
策を今打ち出さなければならないという観点から、産学
官連携、特に民間人材の活用に重点をおいて、６点質問
しました。
　①民間人材を活用したシティーセールス
　②官民協働で進める商店街の活性化
　③中国市場への販路拡大
　④ファッション美術館
　⑤広域的な大学との連携による中小企業の活性化
　⑥神戸RT構想の今後の方向性と神戸らしい戦略
（ホームページには発言の詳細を掲載しております。）

　昨年、神戸は「住んでみたいまち」の全国2位になり
ました。全国の方たちが神戸の魅力を感じてくださって
いるということでしょう。世界を巡る客船の船長さんか
らも「世界で３本の指に入るくらい魅力のある寄港地だ」
と伺いました。
　私たち市民にとっては「いつまでも住み続けたいまち」
でなくてはいけません。市民にとっても、市外から神戸
を訪れてくださる方にとっても、魅力的な神戸のまちづ
くりを推進するため、各局が縦割り行政から脱却し「横
の連携をとって」施策を進めるよう要望して質問を終わ
りました。

☆地下鉄海岸線で流れる「鉄人28号の歌」　
　新長田南地区の活性化
をめざして地元が推進
し て い る「KOBE 鉄 人
PROJECT」と連携して、
さらに魅力ある海岸線に
するためにも、駅構内や
車内で「鉄人28号の歌」
を流してはどうか、と提
案。平成 21 年 12 月 6
日から本格的に実施され
ています。
（平成 21 年 9 月市会で

提案）
☆シティーループの充実
　停留所の名前は、近くにある観光施設などとの関連が
わかりやすく工夫するべき、と提案。平成21年 10月
1日から変更になりました。またイベント開催にあわせ

た運行時間や便数など
を柔軟な対応や、市内
南北の銅線確保も要望
しましたが、ルートも
拡充もされ、旧居留地
も走るようになりまし
た。
（平成 21年 9月市会

で提案）
☆山麓電飾省エネ化実現
　市章山・錨山・北前船（堂徳山）の山麓電飾の電球が
全てＬＥＤに変更になりました。設置済みの太陽光発電
設備により全電力を賄います。従来の電球と比べると
94％の消費電力削減になります。

（平成21年3月市会で提案）
☆水上警察署のポートアイランドへの移転
　警察署は住民の近くに設置すべきであることに加え、
都心ウォーターフロントの整備の観点からも耐震化工事
実施時期に移転を提案。

（平成21年市長への予算要望で提案）

実現した平木ひろみの提案
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